

CASO SISTEMA TEGUMENTARIO

JULIÁN ALCALÁ

UNIDAD 5- PRINCIPIOS BÁSICOS
DE ANATOMÍA

CASO PRÁCTICO

Julián Alcalá de 18 años de edad acude a consulta médica, acompañado por su madre, por notar lesiones descamativas interdigitales en ambos pies, además de ardor y mal olor. Nota aumento de las molestias, posterior a la práctica de su deporte favorito, el fútbol. Él tiene miedo de que le huelan mal los pies, ahora que tiene que ir a la universidad, y cambiar su rutina y dejar el fútbol.



En la consulta, el médico le diagnostica (tinea pedis) pie de atleta.



Julián se encuentra con mucho temor de iniciar esta nueva etapa, tiene miedo de independizarse, siempre ha sido inseguro pues reconoce que su madre es sumamente sobreprotectora.



CONCLUSIÓN DE FERNANDO

CONFLICTO DE MOVIMIENTO Y VALORIZACIÓN

Para la Biodesprogramación, el pie en general, son temas relacionados con la madre (También desvalorización por no poder correr, bailar o guardar el equilibrio) madre que protege y que en este caso sobreprotege. Habrá que revisar cómo se siente éste joven en relación a su madre y queda claro que, si es una desvalorización en el movimiento, puede provenir de ella, de su sobreprotección, no lo deja moverse con libertad en su vida, pero también hay que observar como siempre el síntoma aumentará su estrés, que el mismo síntoma ocasiona, haciendo de esto un círculo vicioso.

En él, existe una frustración por no ser aceptado y con incapacidad de avanzar. Este caso nos dice, que el siente que su madre no le permite avanzar con fluidez.